

Modaes

Empresa

Fuera de Serie llega a Ecuador y prosigue su expansión en Colombia

La compañía de moda femenina abrirá dos puntos de venta para su línea de accesorios en los centros comerciales Plaza Central y La Felicidad de Bogotá.

Modaes
6 feb 2017 - 00:00



Fuera de Serie sigue su expansión en Latinoamérica. La compañía colombiana de moda femenina marca su entrada al mercado ecuatoriano para el segundo semestre de 2017. La empresa también proyecta su expansión en Centroamérica y España durante los próximos tres años.

En su mercado local, **Fuera de Serie** tiene programadas seis nuevas aperturas en las ciudades de Bogotá, Neiva, Ibagué y Medellín. La compañía opera con un total de 70 tiendas en Colombia. Internacionalmente cuenta con tiendas en Panamá y Venezuela.

Modaes

Dentro de los planes de la empresa para 2017 se encuentra la comercialización de su línea de accesorios en tiendas dedicadas a esta categoría. Para esto **Fuera de Serie** abrirá dos puntos de venta para esta categoría en los centros comerciales **Plaza Central** y **La Felicidad** de Bogotá, según *La República*.

Fuera de Serie fue fundada en 1995 en Bogotá. La compañía está especializada en la confección y distribución de prendas y accesorios femeninos. Al cierre de su ejercicio 2016, la empresa elevó su crecimiento del 21% con respecto al año anterior.